

Protokoll der GFSR-Sitzung

Datum: 29.10.2024

Uhrzeit: 18:00 Uhr bis 19:13

Raum: S8

Protokollführer:in: Simon Große Beckmann

Teilnehmer:innenliste:

	Nachname	Vorname	Anwesend
Vorstand	Schrandt	Lena	<input checked="" type="checkbox"/>
	Lehmkuhl	Lina	<input type="checkbox"/>
	vor dem Berge	Fynn	<input type="checkbox"/>
gewählte Mitglieder	Grimm	Momo	<input type="checkbox"/>
	Große Beckmann	Simon	<input checked="" type="checkbox"/>
	Malditz	Milan	<input type="checkbox"/>
	Pesch	Jonah	<input checked="" type="checkbox"/>
	Berke	Sebastian	<input checked="" type="checkbox"/>
	Fischer	Leonie	<input checked="" type="checkbox"/>
	Vinkenvleugel	Jan (Junior)	<input checked="" type="checkbox"/>
	Harscher	Inga	<input type="checkbox"/>
	Schattauer	Marvin	<input checked="" type="checkbox"/>
	Christ	Jessica	<input type="checkbox"/>
	Danner	Melanie	<input type="checkbox"/>
	Laarman-Quante	Nils	<input type="checkbox"/>
	Mönnikes	Svea	<input checked="" type="checkbox"/>
	Neitz	Christopher	<input type="checkbox"/>
	Oesselke	Lea	<input type="checkbox"/>

Ungewählte Mitglieder	Meißner	Kevin	<input type="checkbox"/>
	Kornfeld	Lea	<input type="checkbox"/>
	Ortjohann	Jan (Senior)	<input checked="" type="checkbox"/>
	Rennefeld	Karoline	<input type="checkbox"/>
	Wiegang	Marc	<input type="checkbox"/>
	Betz	Raphael	<input checked="" type="checkbox"/>
	Balzer	Vanni	<input checked="" type="checkbox"/>

			<input type="checkbox"/>

	Htike	Oak Soe	<input type="checkbox"/>
	Gau	Julius	<input type="checkbox"/>
	Mümken	Oliver	<input type="checkbox"/>
	Union	Guillermo (Willy)	<input type="checkbox"/>
	Sendes	Ricardo	<input type="checkbox"/>
	Horoba	Laszlo	<input type="checkbox"/>
	Schüttelhöfer	Simon	<input checked="" type="checkbox"/>
	Kubitza	Patrick	<input checked="" type="checkbox"/>
	Stegemann	Hendrik	<input type="checkbox"/>
	Dreher	Stefan	<input type="checkbox"/>
	Hattrup	Nico	<input type="checkbox"/>
	Renken	Patrick	<input type="checkbox"/>
	Struth	Fan	<input type="checkbox"/>
	Kommoss	Fabian	<input type="checkbox"/>
	Greßler	Andreas	<input checked="" type="checkbox"/>
	Heesch	Daniel	<input type="checkbox"/>
	Von Feinhausen	Haku	<input type="checkbox"/>
	Finke	Hendrik	<input type="checkbox"/>
	Harder	Arthur	<input checked="" type="checkbox"/>
	Krings	Anna	<input type="checkbox"/>
	Schmidt	Frederik	<input type="checkbox"/>
	Sommer	Christoph	<input type="checkbox"/>
	Rees	Felix	<input checked="" type="checkbox"/>
	Peters	Marina	<input checked="" type="checkbox"/>
	Ramzi	Abdul Rahman	<input checked="" type="checkbox"/>

Inhalt

TOP 1	Fachschaftsfahrt	4
TOP 2	Hochschulwahl.....	4
TOP 3	Glühweinaktion.....	4
TOP 4	Duell der Profs	4
TOP 5	Imagefilm Lernkultur	5
TOP 6	Sonstiges.....	5

TOP 1 Fachschaftsfahrt

- Preise müssen noch eingetragen werden, sodass die Schulden bezahlt werden können
- Feedback
 - „Das Haus war cool“
 - Wenige Aktionen vor Ort
 - Planung war zu kurzfristig (z.B. für Einkäufe)
- Fotos
 - Fotos bleiben intern
 - Nächstes Mal ggf. Einweg-Kameras mitnehmen

TOP 2 Hochschulwahl

- GFSR und StuPa
- Marc Wiegand wird sich wieder für den StuPa aufstellen, Interessierte können sich gerne ebenfalls aufstellen
- Anmeldung bis 05.11. um 12 Uhr beim AStA in Münster
 - Die Anmeldezettel im GFSR werden voraussichtlich am 01.11. nach Münster zum AStA gebracht
- Werbung in der Vorlesungen für die Hochschulwahlen (Jan)

TOP 3 Glühweinaktion

- Findet am 20.11.24 statt
- Jan und Jonah werden Glühwein kaufen
- Jan wird sich mit dem Wohnheim verständigen
- Die GI wird Bratwürstchen verkaufen
 - Voraussichtlich mit dem Grill vom GFSR

TOP 4 Duell der Profs

- Marina organisiert das Duell der Profs, Marvin hilft
- Findet Anfang/Mitte Januar statt (voraussichtlich 08.01.25)
- Der GFSR sponsert 4 Kästen Liba und die Popcorn-Maschine
 - Fynn muss Liba vom AStA holen

- Leonie macht Popcorn
- Der GFSR macht Werbung (Instagram, etc.)

TOP 5 Imagefilm Lernkultur

„Wir haben ein paar offene Fragen gesammelt, die wir zu den einzelnen Stationen in Steinfurt stellen möchten. Damit das Video möglichst authentisch wird, kannst du/ihr die Fragen gerne ganz natürlich beantworten:

- Was war der Auslöser für das Projekt? Wie bist du vorgegangen?
- Was bedeutet diese Veränderung für den Campus Steinfurt/den Fachbereich/für dich persönlich?
- Wie wurde das Student House/die Maßnahmen zur Bewegungsförderung/die Ausstattung in der Bibliothek und im S008 bisher angenommen?
- Gab es unvorhersehbare, überraschende oder lustige Momente?

Hinsichtlich der Kleidung wäre es super, wenn ihr auf Oberteile mit großen Logos und auf Oberteile mit ganz kleinen Mustern verzichten könntet. Ansonsten gibt es aber keine Aspekte, die besonders beachtet werden müssen.“

TOP 6 Sonstiges

- In der nächsten Sitzung wird ein neuer NHHP vorgestellt (Nachtragshaushaltsplan)
- Der Besprechungsraum wurde am 31.10. 9-11 Uhr von Petra gemietet
- Im Dezember nächstes FH-Kino am 10.12.
- Feedback – Firmentag:
 - Es gab keine Angebote für TO
 - Angebote waren ungleich verteilt
 - Angebot-Markierungen sind zu ungenau
 - PHY: wird TO, BMT oder Laser gesucht
 - ETI: wird ET oder Info gesucht
- Gebetsraum
 - darf für Gebete umgeräumt werden (muss natürlich danach zurückgeräumt werden)
- Es gibt keine Vegane Waffeln im AStA-Bistro
- Grill von Prof. Sanders wird geprüft
 - Ggfs. für GFSR-Veranstaltung anfragen?
- Im nächsten Jahr feiert der VDE Steinfurt 30 jähriges Jubiläum
 - Voraussichtlich an einem Wochenende
 - Sollte nicht mit Campus Cup-Veranstaltungen kollidieren